

truncos

La Conferencia International Americana
Delegaciones

Cuba

Rio de Janeiro, Julio de 1908

Fr. Director de La Nación:

En la Delegación cubana hay tres personalidades principales que merecen la simpatía de los argentinos: el Dr. Rafael Montoro, el Dr. González Lanosa y el Dr. Gonzalo de Quesada. La figura moral de Montoro es hasta conocida en España y América. Orador y estadista, lleno de humildades bien entendidas, literato de mérito, cuenta en su país y en la Península con una fama de las más bien arraigadas. Personalmente, posee un carácter altamente atractivo. Es sencillo, y el conocimiento de su propio valer no altera su natural modestia. Hombre de feroz y de corte, su distinción se advierte á la inmediata yes de quello.

La conferencia internacional americana [manuscrito] Rubén Darío.

AUTORÍA

Darío, Rubén, 1867-1916

FECHA DE PUBLICACIÓN

1908

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

La conferencia internacional americana [manuscrito] Rubén Darío. 1908. 3 h.; 28 x 21 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)